

## SUMMARY

# PENGUKURAN EFEKTIFITAS SUPPLY CHAIN DENGAN METODE SUPPLY CHAIN OPERATION REFERENCE DI PT. SHINDENGEN INDONESIA

Created by ROY RACHMAT

**Subject** : PENGUKURAN EFEKTIFITAS SUPPLY CHAIN  
**Subject Alt** : METODE SUPPLY CHAIN OPERATION REFERENCE  
**Keyword** : efektifitas supply chain; metode supply chain operation reference;

### Description :

xii

#### ABSTRAK

Kegiatan memenuhi permintaan pelanggan melibatkan banyak pihak yang kegiatannya harus bersinergi, sehingga perusahaan perlu menerapkan konsep Supply Chain Management (SCM). Kinerja SCM perlu dijaga dengan melakukan evaluasi kinerja SCM secara periodik. Penelitian ini menganalisis proses penyampaian suku cadang pada rantai pasok di PT. Shindengen Indonesia dengan model Supply Chain Operations Reference (SCOR).

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder. Data primer diperoleh dari wawancara, survei, arsip data order dan waktu pengiriman milik perusahaan. Data sekunder diperoleh dari dokumen milik perusahaan. Analisis menggunakan model SCOR yang meliputi tiga level proses utama. SCOR Level 1 mendefinisikan lima proses ini (plan, source, make, deliver dan return). SCOR Level 2 menghubungkan antara proses SCOR level 1 proses pada level 2 (planning, execution and enable), sehingga perusahaan dapat menentukan kategori proses yang paling cocok dengan bentuk rantai pasoknya. Kategori proses yang sangat kritis untuk Shindengen Electric MFG., Co., Ltd adalah kategori proses Deliver Stocked Product (D1).

SCOR Level 3 menampilkan pembahasan kategori proses Deliver Stocked Product (D1) Shindengen Electric MFG., Co., Ltd ke PT. Shindengen Indonesia yang kemudian diuraikan menjadi rincian tugas pada Level 4 sehingga dapat menjadi acuan bagi pelaksana. Berdasarkan analisis model SCOR, SCM suku cadang Shindengen Electric MFG., Co., Ltd telah memiliki kinerja yang sangat baik karena telah menerapkan strategi yang tepat terutama dalam hal pemilihan supplier dan pihak ekspedisi yang mengirimkan barang ke pelanggan dengan tepat waktu.

**Date Create** : 03/04/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-21-021  
**Collection** : 2009-21-021  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor